

La Asociación Sanrafaelina de Bochas cumple 70 años de vida



Este lunes la Asociación Sanrafaelina de Bochas está cumpliendo 70 años de vida, una historia rica que con el pasar de los años sigue creciendo.

Actualmente el presidente de la institución es Exequiel Atilio González junto a sus colaboradores s mantienen la correspondiente personería jurídicas al día y en perfecto orden, agradeciendo a todas las instituciones afiliadas por su colaboración y por el deporte y muy especialmente por el deporte de las bochas

Su fundación fue un 24 de Agosto de 1950, en el día del Padre de la Patria, e conmemoración al Libertador General José de San Martín, aquella primera Comisión Directiva estaba integrada por Roberto Víctor García el presidente, Andrés Nave (vicepresidente), Roberto Ballarini (secretario), y Justiciano Perolio (tesorero).

En dicha asamblea los delegados de los clubes presentes eran: Sportivo Pedal Club; Club Sportivo EL Porvenir; Club Vialidad Provincial; Club Vialidad Nacional; Club Sportivo Ballofet; Club El Bochon de El Nihuil; Club Atlético San Luis; Club El Cerrito; Unión Gremial del Personal Municipal; Vía y Obra de Monte Coman; Obras Sanitarias de la Nación; Sociedad Italiana; Deportivo Argentino; Honor y Patria y el anfitrión Club Español.

Por moción del delegado del Sportivo Pedal Club se pone el nombre de Federación

Sanrafaelina de Bochas que luego es cambiado por Asociación ya que se afilia a la Federación Mendocina de Bochas y posterior a la Confederación Argentina de Bochas.

El 17 de Abril de 1951 en Asamblea Extraordinaria se Aprueban los Estatutos y Reglamentos de la Asociación con fecha 16 de Mayo del mismo año se aprueban por unanimidad según canta en acta N°17.

LOGROS

Para el año 1956 se obtiene el primer campeón regional en la especialidad individual torneo realizado en Palmira Mendoza siendo el jugador Honorio Ponce el representante.

En el año 1985 la Asociación marca su huella en la Historia de las bochas a nivel Nacional y organiza el primer Campeonato Argentino en la especialidad parejas caballeros con motivo de tan importante evento para la final se prepara una cancha especialmente en ese entonces en el Polideportivo N°2 causando la admiración de todas las delegaciones y autoridades de la confederación, debemos destacar que se clasifico campeón la Federación de Mendoza.

Esta gran iniciativa y evento deportivo se dio el nuevo cambio que seríaa de Don Arturo Javier Salcedo quien presidía la Asociación y en su gestión también inauguró la sede propia de la Asociación sita en avenida Vélez Sarsfield 1031.

Con el Transcurso del tiempo han sido varios los triunfos obtenidos por esta asociación como campeonatos cuyanos, provinciales, en todas sus categorías disputadas.

En el transcurso del año 1995 se disputa el Campeonato Argentino por la especialidad Juveniles siendo sede la ciudad San Rafael y a fines del año 1999 el máximo torneo que se realiza anualmente a nivel nacional como es el Campeonato Argentino por la especialidad de tercetos.

A mediados del año 2000 con el presidente Rubén Darío Gómez, se realiza el 31° Campeonato Argentino por la especialidad Damas y el 29 de septiembre de 2008 San Rafael es sede del Campeonato Argentino de bochas categoría Infantil obteniendo el título nacional destacando que la selección de la Federación Mendocina fue dirigida por nuestro jugador Adrián "Pollo" Mansilla y el primer jugador sanrafaelino campeón argentino quien integraba esa selección; el juvenil Sergio Andrés Osorio.

En septiembre del año 2010 se logra la primera estrella dorada de la Asociación Sanrafaelina de Bochas a nivel nacional , fue entonces que nuestra asociación cumplía 60 años de vida, por gestión de Rubén Gómez y Oscar Alanes actuales dirigente que por entonces se animaron a pedir el torneo argentino de bochas en las categorías damas en parejas y caballeros en parejas, para la alegría y felicidad de haber trabajado bien, la selección sanrafaelina de damas integrada por Gladys Moreyra, Raquel Méndez, y Liliana Méndez dirigidas por Roberto "Tumba" Martínez logran el título más ansiado campeonas argentinas.

Otra alegría en el campeonato argentino categoría sub 14 siendo sede Paraná provincia de Entre Ríos del 11 al 14 de julio del año 2013, la selección de la Federación Mendocina de Bochas obtiene el título de campeón nacional integraba la misma el juvenil sanrafaelino Simón Alanes.

También se destacan los árbitros sanrafaelinos por iniciativa del señor Feizar Benedetti, se inicia la primera escuela de árbitros de bochas a nivel provincial, sobresalen varios, y lo más relevante que el señor Oscar Alanes es nombrado por la Confederación Argentina de Bochas como árbitro Internacional dirigiendo en el 2011 donde está en el 10° Mundial de Raffa bolo en la provincia de Misiones.

Y en el año 2017 es convocado el juvenil Facundo Julián Carreras a la selección nacional para los Juegos Panamericano a disputarse en Brasil en la categoría Sub 21, obteniendo el título de sub campeones panamericanos.